
       令和７年２月県議会定例会質問（総括）要旨  （３月１７日） 

                                         ６－１   

    日 本 共 産 党        ２６番        大  橋  沙  織  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 本県産業の復興の現状について 

 

 １ 避難地域１２市町村の営農再開率を尋ねたい。 

 

 ２ 全町・全村避難した９町村の震災前と現在の水稲収穫量

を尋ねたい。 

 

 ３ 本県沿岸漁業における震災前と現在の水揚げ量及び水揚

げ金額を尋ねたい。 

 

 ４ 双葉郡の商工会会員事業所のうち、地元に戻って事業を

再開した割合を尋ねたい。 

 

 ５ 農林業及び商工業の一括賠償後の追加賠償について、東

京電力に対し、被害者からの賠償請求に誠実に対応するよ

う強く求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

 

二 原発事故による避難者の状況について 

 

 １ 避難指示区域等の国保税、介護保険料、医療費の一部負 

担金等の減免措置を継続するよう国に求めるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。 

 

 ２ 避難指示が継続する限り、大熊町及び双葉町からの避難

者に対する応急仮設住宅の供与を継続すべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。 

 

 ３ 避難指示が出された区域の住民基本台帳に基づく人口及

び居住人口を尋ねたい。 

 

 ４ 県内外の避難者数の捉え方について、市町村の集計方法

に合わせるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

 

農林水産部長 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

商工労働部長 

 

 

風評・風化戦略

担当理事兼原子

力損害対策担当

理事 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

  

避難地域復興局

長 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

農 業 振 興 課 

 

水 田 畑 作 課 

 

 

水 産 課 

 

 

経 営 金 融 課 

 

 

原子力損害対策

課 

 

 

 

 

 

国民健康保険課 

高 齢 福 祉 課 

 

 

生 活 拠 点 課 

 

 

 

避難地域復興課 

 

 

避難者支援課 



６－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

三 第７次エネルギー基本計画について 

 

  第７次エネルギー基本計画で原子力の最大限活用へと方針

転換されたことに対する知事の認識を尋ねたい。 

 

四 訪問介護サービスの継続について 

 

 １ 訪問介護事業所がない市町村数について尋ねたい。 

 

 ２ 訪問介護事業所の運営継続に向け、県はどのように支援

するのか尋ねたい。 

 

 ３ 社会福祉協議会が訪問介護事業を再開すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。 

 

 ４ 訪問介護について、直ちに介護報酬引上げを国に求める

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

五 帯状ほうしんワクチンの定期接種について 

 

 １ 帯状ほうしんワクチンの定期接種について、低所得者に 

限らず広く無料で接種を受けられるようにすべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。 

 

２ 帯状ほうしんワクチンの定期接種について、市町村の負

担を軽減するため、県独自の支援が必要と思うが、県の考

えを尋ねたい。 

 

 ３ 帯状ほうしんワクチンの定期接種について、どのように

周知を図っていくのか、県の考えを尋ねたい。 

 

六 奨学金返還支援について 

 

  奨学金返還支援制度の利用促進に向け、大学等に進学する 

前に周知すべきと考えるが、県の考えを尋ねたい。 

知 事 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

商工労働部長 

エネルギー課 

 

 

 

 

高 齢 福 祉 課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

感染症対策課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雇 用 労 政 課 
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要            旨 答 弁 者 担 当 課 

七 住宅セーフティネット制度及び省エネ住宅の推進について 

 

 １ 住宅セーフティネット制度を活用した補助事業を実施し

ている４市町における登録戸数及び今年度の家賃低廉化補

助の件数を尋ねたい。 

 

 ２ 市町村による居住支援協議会が早期に設置されるよう支

援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

 ３ 住宅セーフティネット制度を活用した補助事業を更に普

及させるため、市町村を支援すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。 

 

 ４ 福島県省エネルギー住宅改修補助事業の今年度の補助件

数を尋ねたい。 

 

 ５ 県は、省エネルギー住宅改修補助事業の利用促進に向け

てどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

八 川俣高等学校の寄宿舎の整備について 

 

川俣高等学校における学区外からの生徒の受入れに伴う寄

宿舎の整備について、県教育委員会の考えを尋ねたい。 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

教 育 長 

 

 

建 築 指 導 課 

 

 

 

建 築 住 宅 課 

 

 

   〃 

 

 

 

建 築 指 導 課 

 

 

   〃 

 

 

教 育 庁 


